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ATA Nº. 03 de 2019, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 20 DE MARÇO DE 2019, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 3 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos vinte dias de março do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas, o Colegiado 5 

do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a Presidência do Diretor-6 

Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes conselheiros 7 

titulares: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH R. M. RIBAS, VANDERLEIA 8 

MULLER DUARTE e BRUNA LANDMANN e conselheiros suplentes: ELAINE RAQUEL 9 

VAVASSORI, JEFFERSON LUIZ JERONIMO, CARLA S. L. DE ALMEIDA e KAUÊ 10 

MARCONDES. Havendo número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a 11 

reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes. 2. Aprovação da Ata nº. 01 de 12 

20/02/2019 e Ata nº. 02 de 06/03/2019. 3. Aprovação do Regulamento para utilização 13 

dos Murais. 4. Discussão dos critérios de avaliação dos projetos do PAT 2020 (Plano 14 

Anual de Trabalho), considerando o método GUT de análise (Gravidade, Urgência e 15 

Tendência). Primeiro Ponto. Informes. a) O Presidente Valter Vander de Oliveira 16 

informou que a formatura dos Cursos de Gestão Hospitalar e Mecatrônica Industrial 17 

ocorrerão no dia 06 de abril, na AABB. b) Foi constituída uma comissão para realizar 18 

um estudo de viabilidade técnica para concessão e manutenção de uma Rádio 19 

Educativa no Câmpus. c) Informou que o orçamento 2019 foi contingenciado em 20% 20 

para o custeio do Câmpus e que no momento não há verba para capacitação dos 21 

servidores. d) O conselheiro Maick da Silveira Viana informou que a Comissão de 22 

Reformulação do Conselho de Classe atualizou alguns documentos e antes de 23 

submeter ao Colegiado, a Comissão solicitou fazer uma experiência, em forma de 24 

projeto-piloto. Havendo êxito do projeto, a Comissão encaminhará a documentação 25 

para aprovação do Colegiado. e) O Presidente informou que o PPC do Curso de 26 

Bacharelado em Enfermagem sofreu algumas alterações por solicitação dos 27 

avaliadores do INEP. Para viabilizar a oferta do curso no 2º semestre/2019, as 28 

alterações do PPC necessitam ser submetidas ao CEPE na sua próxima reunião. 29 

 

 



Assim, salientou a necessidade e urgência de aprovação “ad referendum”, para 30 

viabilizar a oferta do curso para este ano. A Profª. Carla informou que a matriz 31 

curricular foi reorganizada para inserção das disciplinas de Gestão em Saúde, 32 

Patologia Geral e a curricularização das atividades de extensão. Segundo Ponto. A 33 

Ata nº. 01 de 20/02/2019 e Ata nº. 02 de 06/03/2019 foram aprovadas. Terceiro Ponto. 34 

Regulamento para utilização dos Murais. O servidor Peterson de Souza Mattos 35 

apresentou o regulamento explicando que a Coordenadoria de Relações Externas ou o 36 

servidor responsável pela informação a ser divulgada deve autorizar a fixação de 37 

cartazes, folders, flyers ou quaisquer outras peças gráficas nos murais. Explicou ainda 38 

que não será permitida a utilização dos murais para fins comerciais sem vínculo ao 39 

IFSC, a divulgação de publicidade partidária e eleitoral, religiosa, ou que não seja de 40 

interesse público. O Presidente colocou em votação. Aprovado por unanimidade. 41 

Quarto Ponto. Critérios de avaliação dos projetos do PAT 2020 (Plano Anual de 42 

Trabalho). O Presidente informou ao Colegiado sobre a metodologia de aprovação do 43 

PAT dos anos anteriores. Explicou que cada proponente tem 5 (cinco) minutos para 44 

apresentação do seu projeto. Logo após, o Colegiado tem 5 (cinco) minutos para 45 

questionamentos acerca do projeto e, ao final, mais 2 (dois) minutos para votação. A 46 

votação terá como base a pontuação, de 1 a 5, seguindo os critérios da Gravidade, 47 

Urgência e Tendência do projeto. O Presidente questionou ao Colegiado se mantém os 48 

mesmos critérios de avaliação dos anos anteriores ou se há outras sugestões. O 49 

conselheiro Jefferson Luiz Jeronimo sugeriu dar um peso maior dentro dos 50 

questionamentos da gravidade. A pauta será discutida com os pares e retornará na 51 

reunião seguinte para aprovação. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião 52 

e, para constar, eu, Flávia Gazoni Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 20/03/2019.  53 


